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Subcomisaría de Forestal corre 
peligro por falta de presupuesto 
VIÑA DEL MAR. Licitación pende de un hilo: se necesitan $ 1.670 millones para adjudicar 
al único oferente. Diputado Lagomarsino solicitó recursos al director de Carabineros. 

Gian Franco Giovines D. 
gian.giovinesomercuriovalpocl 

esde hace más de una 
D década, la ampliación 

dela Subcomisaría Fo- 
restal es un anhelo de los resi- 

dentes del sector suroriente de 
Viña del Mar. Pero a casi seis 

meses de salir al mercado, la i- 
citación que prometía remode- 
larel esperado cuartel de Cara- 
bineros podría ser declarada 
desierta debido arazones pre- 
supuestarias, frustrando nue- 
vamente los deseos de las co- 
munidades de Forestal y Cho- 
rrilos. 

Enenero, lalicitación para 
la construcción de la nueva 
Subcomisaría de Carabineros 
de Forestal alimentó las espe- 
ranzas de los vecinos. Tras más 
de tres meses en el mercado, 
en abril el MOP cerró el con- 
curso público con tres ofertas, 
pero sólo unalogró las sortear 
todas las evaluaciones técni- 
cas: la propuesta de la Cons- 
tructora FSG, por más de $7 
mil millones ($7.539.412.784). 

¿El problema? La única oferta 
en pie supera en un 28,5% el 
presupuestoestablecido porla 
cartera, de $5.868 millones. 

DOS REUNIONES 
Ante la inminente caída de la li- 

citación, cuyo plazo de adjudi- 
cación vence el 30 de septiem- 
bre, el parlamentario Tomás 
Lagomarsino, del Partido Radi- 

cal, viajó juntoa vecinos a San- 
tiago para sostener reuniones 
conelgeneral director deCara- 
bineros, Marcelo Araya, y con 
la Dirección de Arquitectura 
del MOP. Esto, con el fin de 

conseguirlos $ 1.670 millones 
restantes para concretar el pro- 
yecto. 

“La Subcomisaría de Fores- 
tales un proyecto emblemático 
de Viña del Mar. De los ocho 
dispositivos que tiene de segu- 
ridad la comuna, este es el que 
abarca más kilómetros cuadra- 

dos, dos puntos muy críticos 
como el Hospital Gustavo 
Fricke y la ruta Las Palmas”, ex- 
plicael legislador, quien lamen- 
ta que esta obra se haya dilata- 
do por más de 14 años. Incluso, 
dijo, “se han colocado cuatro 
falsas primeras piedras”. 

Sobre la cita, el parlamen- 
tario explicó que “sostuvimos 
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NUEVO CUARTEL SE UBICARÁ EN LA AVENIDA VIÑA DEL MAR, ENTRE LOS PASAJES LOTA Y MAGALLANES. 

“Viene con más 
carabineros, más 
funcionarios. (..) Esto 
es fundamental, es 
impostergable la 
urgencia y la 
necesidad de esta 
Subcomisaría, que 
lleva esperándose 

Tomás Lagomarsino 
Diputado (Partido Radical) 

“Ojalá terminemos 
antes de este año con 
la adjudicación y ya 
el próximo año con 
la tan esperada 
construcción”. 

Claudia Espinoza 
Presidenta de Junta de Vecinos 

“Buenos Amigos” de Forestal 

“Chorrillos y Forestal 
están unidos para 
que se cumpla este 
sueño, que a futuro 
vaa dar un poco más 
detranquilidad a 
nuestra comuna”. 

Juan Venegas 
Presidente IJVV.Chorrillos Bajo 

una reunión con la Dirección 

de Arquitectura y con el direc- 
tor general de Carabineros pa- 
rapoder priorizar este proyec- 
to, de tal forma de quese vaya 
arevaluación al Ministerio de 
Desarrollo Social, y que luego 
consigamos los recursos nece- 
sarios, para adjudicar al único 
oferente que está en pie”. 

DIRECTOR SE COMPROMETIÓ 
Enel encuentro, el general di- 
rector de Carabineros expresó 
su intención de conseguir los 
recursos faltantes. “El general 
director manifestó su voluntad 
absoluta e incuestionable res- 
pecto a que esta unidad tiene 
que concretarse este año. No 
se puede perder estalicitación, 
Sino, perderemos otro año”, 
enfatizó Lagomarsino. 

El parlamentario advierte 
que en elaño 2024, el sector de 
Forestal concentró cerca del 
50% de los homicidios perpe- 
trados en Viña del Mar. Por 
ello, apremia la construcción 
del nuevo cuartel, lo que per- 
mitiría además aumentar la do- 
tación policial en lazona. 

“Viene con más carabine- 
ros, más funcionarios. (..) Esto 
es fundamental, es imposter- 
gablela urgencia y la necesidad 
de esta Subcomisaría, que lle- 
va esperándose 14 años. Es ur- 
gente y tenemos que hacer to- 
dolo posible para queseaadju- 
dicada”, remarcó el represen- 
tante del Distrito7. 

$5.868 
millonesesel presu- 
puesto establecido en las ba- 
ses de licitación, muy por de- 

bajo de la oferta propuesta. 

FORESTAL Y CHORRILLOS 

Claudia Espinoza, presidenta

delaJunta de Vecinos “Buenos
Amigos” de Forestal, dijo que
“salimos de estas dos reunio-
únesconun poco deesperanza.
Esperamos que resulte y que
ojaláterminemos antes de este
añocon la adjudicación, y ya el
próximo año conla tan espera-
da construcción”. 

El presidente de la Junta de
Vecinos de Chorrillos Bajo,
Juan Venegas, agradeció la ges-
tión del parlamentario, asegu-
ando que “han sido de másde
20años reclamando porun re-
cinto apto para que pueda
cumplirlas misiones que le co-
responden, no tan sólo en
Chorrillos, sino que también
en Forestal”. 

“Chorrillos y Forestal están
unidos para que se cumplaes-
te sueño que a futuro va a dar
un poco más de tranquilidad a
nuestra comuna”, sentenció. 

Con la voluntad de Carabi-
neros de conseguir los recur-
sos, el siguiente paso es que Mi-
deso entregue la Recomenda-
ción Satisfactoria (RS) al pro-

yecto con su nuevo presupues-
to de $7.539 millones. 104 

ESTUVIERON DOS DÍAS EN PARO Y CULMINARON CON ACTO EN VALPARAÍSO. 

  

Profesores critican 
orden de contralora 
para descontar días 
EDUCACIÓN, Cuestionaron medida como 
atentatoria contra derecho a movilizarse. 

rofunda molestiaexpre- 
p só el magisterio con la 

contralora, Dorothy Pé- 
rez, araíz dela instrucción que 
emanóalos Servicios Localesde 
Educación Pública (SLEP) para 
queinformensobre los descuen- 
tos que deberían hacer en los 
sueldos porlos dosdías no traba- 
jados enel paro queterminó ayer. 

Al respecto, el presidente 
del Colegio de Profesores, Ma- 
rio Aguilar, dijoen la manifesta- 
ción del jueves en Valparaíso 
que “son acciones que preten- 
den que seamos sumisos, que 
seamos esclavos, que agache- 
mosla cabeza y que noreclame- 
mos nunca. Quieren un país de 
esclavos. Nosotros no les vamos 
adar enel gusto, jamás;no nos 
vamos arendirjamás. Cada vez 
quenosamenazan, es másfuer- 
tenuestra convicción”. 

“OPERACIÓN POLÍTICA” 
Y ayer agregó que “estamosasis- 
tiendo a una fuerte e inusitada 
operación política para atentar 
contra los derechos laborales, 
contra los derechos conquista: 
dos, contrala posibilidad demo- 
vilizarse y de reclamar contra 
malascondiciones detrabajo”. 

Asujuicio, “hay una extraña 
coincidencia, se daestasituación 
curiosa enquesaleunoficiodela 
Contraloría amenazando a los 
SLEP para que apliquen sancio- 
nes y castigosa las y los profeso- 
res quenos hemos movilizado 
en estos días, y a renglónsegui- 
do, aparecelaexigenciade la UDI 
al Gobierno y alos SLEP exigién- 
doles que tienen que castigar a 
las y los docentes que hemos te- 
nidolaosadíade salir areclamar 
derechos”. 

Porsu parte, elvicepresiden- 
te regional del Colegio de Profe- 

“Estamos asistiendo a 
una fuerte e inusitada 
operación política 
para atentar contra 
los derechos 
laborales”. 

Mario Aguilar 
Presidente del Colegio 

deProfesores 

sores, Andrés Arce, planteó que 
“Jo que pasa con la Contraloría 
hoy díaes gran inconsecuenciaa 
nivel institucional. Las y los pro- 

fesores a nivel nacional estamos 

demandando el cumplimiento 
delanormativa vigente. ¿Porqué 
la Contralorano oficia para que 
puedan resolverse, por ejemplo, 
losretrasosenlospagosdelbono 
deretiro, que están retrasados 

másde3, 4añosenla mayor par- 
tedeChile? ¿Por quéla contralo- 
ríanooficia por elincumplimien- 
todelanorma respecto delatitu- 
laridade incumplimiento delEs- 
tatuto Docente? ¿Por qué hoy día 
tenemos queestar solicitandolas 
y los profesores que se regule 
normativarespecto del agobio la- 
boral docentequeestá vinculada 

alacorrecta distribución de las 

horaslectivas ynolectivas?” 
Enesa línea, puntualizó que 

“lo quenosotros vemos por par- 
tedela Contraloría, en primer lu- 

gar, es una persecución haciala 
movilización, hacia el legítimo 

derecho dela paralización para 
lograr medidas quesean mejoras 
paralavidademiles de docentes 
y también de estudiantes y delas 
familias y las comunidades edu- 
cativas. Y porotro lado, vemos 
que, lamentablemente, hoy día 
loquese busca hacer tambiénes 
deslegitimar al órgano público y 
alos docentes”. 3
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